



Comparece secretaria de Educación ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, defendió que la estrategia de regreso a las aulas ha permitido que actualmente más de 34 millones de estudiantes de educación básica, media superior y superior se encuentren de manera presencial en las escuelas. Durante su comparecencia ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, la funcionaria destacó las prioridades educativas del Gobierno Federal, como las Becas para el Bienestar Benito Juárez, las cuales, dijo, han beneficiado a casi 11 millones de estudiantes de educación básica, media superior y superior, con un presupuesto de casi 74 mil millones de pesos.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMSzVbNlx9UdvEE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211469&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>